trito que venía representando el señor Dato le dicen muy seriamente que no quieren confiar su representación al presidente del Conseio.

Y el ministro, que ha mandado allí a un joven político y a la vez hábil diplomático para ver de suavizar asperezas, no sosiega hasta y tanto tenga resuelto conflicto para él de tanta monta.

Ene

14-1-14.

NOTAS

Al «escribiente» de las «Notes» de EL VALLÉS NOU

Ese escribidor ignora, da al olvido, o aparenta dar al olvido e ignorar las afirmaciones de la Redacción de EL Demócrata en el primer artículo de su primer número, titulado «Cumpliendo un deber».

Por abolengo, por quijotismo o por posse, devolveremos cortesia por cortesia y agravio por agravio.

Nunca los primeros en ofender, tampoco iremos remisos en cobrar la ofensa.

¿Está esto claro?

¿Qué mucho, pues, que ante el injurioso ataque de los libelistas de «El Vallés Nou» y la calumniosa especie lanzada a la publicidad contra nuestro respetado y buen amigo señor Barangé, protestemos indignados y les enseñemos los dos únicos caminos a que conduce su soez desaprensión?

¿Lo estiman como amenaza?

Nos es igual.

Contra gentecilla de su calaña es inútil emplear los procedimientos que están en uso entre caballeros.

Ni cobran con su brazo la ofensa recibida, ni pagan con su pecho la que se les infiere.

Reciben en la espalda los palos y tímidamente ofrecen al adversario las posaderas

Y, claro está, en ese caso, lo único que puede castigarles, sin deshonor para el propinante, es la suela del zapato.

¿Hemos dicho algo?

* *

Como los de «El Vallés Nou» no han hecho público, a pesar de nuestro reto, el nombre del supuesto coaccionado, ni el asunto que dió lugar a la supuesta coacción, — que canallescamente afirmó haber efectuado el señor Barangé, — QUEDA DESCALIFICADO el periodicucho en cu cuestión y descalificados todos cuantos, perteneciendo a su Redacción, se hagan solidarios de la infamia contenida en las Notes de referencia de aquél.

Eso claramente estatuye y determina el Código de Honor.

En su consecuencia, les cuadra a perfección el dictado de cobardes calumniadores, con que justamente les designamos.

Dos que mueren

Tras penosa enfermedad, falleció la pasada semana, confortado con los auxilios espirituales, el que fué sabio doctor en medicina y estimado amigo nuestro, don Salvador de la Trinidad Camps y Puntas, a la edad de treinta años

Cursó muy brillantemente, la carrera en la Universidad de Barcelona y al terminarla —muy joven— comenzó a ejercerla en nuestro pueblo y con gran éxito, dedicando la mayor parte del tiempo, que le permitían sus enfermos, a los libros, de los que fué constante enamorado.

Cruel dolencia, hizo presa de su salud, quebrantándola al extremo de impedirle el ejercicio de su profesión. Esto deprimió grandemente su ánimo y tal vez precipitó el triste desenlace.

Fué muy querido por cuantos le trataron y no pudo ser menos dada la bondad de sus sentimientos

El entierro constituyó verdadera manifestación de duelo, que mitigar debe en algo el justo dolor que embarga a su familia, pues fué patente prueba de que Granollers quiso ser partícipe en su pena.

Al reiterar a la familia Camps nuestro sincero pésame, dedicamos sentido recuerdo al que fué amigo nuestro muy querido.

ម្តីស្តា ស្ត្រា ១-៩៥៤ ឆ្នាំ។ ១៩៥៥១។

if **200** zul i statistur ut .

Descanse en paz.

LATIGAZOS

El domingo, día 11, era día señalado para la renovación de cargos de la junta directiva de la flamante «Lliga Regionalista» en Granollers.

Acontecimiento, verdadero acontecimiento (?) político, que preocupaba hondamente — podemos decirlo sin temor de exagerar — a más de cuatro catalanistas granollerenses, porque y dicho sea con sinceridad, son más de cuatro, no muchos más, los socios de dicha entidad, ya que dudamos lleguen a catorce

No podemos precisar si la renovación tuvo

De haber sido ello un hecho, podemos adelantar a nuestros lectores, y casi, casi, creemos que no tendremos luego que rectificar, que fueron por unanimidad reelegidos en sus cargos los que hasta la fecha los desempeña-

Y si preguntan ustedes porqué fue ello, les contestaré:

ar were finis

Pues porque...

De no hacerlo de tal modo, Según dice quien há vista, Tenía que disolverse La «Lliga Regionalista»...

...en Granollers, por falta de socios para tur-

Tableau!!!

Por fin el domingo pasado volvió a ver luz «El Vallés Nou».

Nada, no fué nada; sólo un pequeño eclipse... cuestión de la *rotativa*, dicen sus redactores y partidarios. Un número menos, replican, con acento agriado y recelosos, sus suscriptores...

Señor: y que egoístas, clama indignado, rojo de rabia, el director!

¡Imbéciles! Si no fuera por Plaga y su elección!...

¡Calma! ¡Calma, colega amigo! Porque, cual yo, aunque los dos muy malos, poeta eres.

¡Calma! ¡Calma!!, autor de mérito!... (Que conste que en esto eres mas tú que yo, pues, no han podido patearme, ni criticarme obra alguna, por la sencilla razón de no haberla concebido aun... Verdad es que me aventajas en edad.)

Y, por fin, ¡calma, calma, gusanito de la tierra!... — (que tal se tornará tu cuerpo cuando mueras) — pues si calma no tienes, te aseguro un fin horrorífico.

No tendrás, tú, buena muerte. Morirás desesperado Y debe ser cosa triste

Morir como un condenado.

Es un consejo de amigo que te doy en gracia al afecto que te tengo.

Scianca-Ferro

Del Ayuntamiento

El pasado jueves, a las nueve y media de la noche. nuestro Ayuntamiento celebró sesión de primera convocatoria, con asistencia del alcalde, señor Tardá y de los concejales señores Robert, Deu, Puigrodón, Pujol, Barangé, Estrada, Barbany, Raich, Torras, Puntas y Riera.

Leyóse el acta de la sesión anterior, que fué aprobada por unanimidad y sin discusión.

El señor Tardá dice al señor Puntas que por no haber tenido listos, la imprenta, los estados de la situación económica del Ayuntamiento, no ha podido cumplir los ofrecimientos que hiciera en la pasada sesión; quedando en hacerlo a la mayor brevedad.

Al señor Torras le dice haber hecho las gestiones que indicara cerca de las compañías de electricidad y, después de una aclaración de dicho señor, queda en avistarse de nuevo con dichas entidades, a fin de que sean atendidas las justas pretensiones de los pequeños industriales que se surten con fluido de aquéllas.

A continuación dase cuenta de un oficio de «La Unión Liberal», invitando, como en años anteriores, al Ayuntamiento, para que en corporación asista a la manifestación conmemorativa de luctuosos sucesos ocurridos en esta villa el año 1875 y que debía tener lugar esta tarde, a las dos y media.

Dicha proposición es apoyada por el señor Robert y, después de largo debate, en el que intervienen los señores Tardá, Torras, Puntas y Riera, se acuerda asistir en corporación, habiendo votado en blanco los señores Puntas, Riera, Raich y la presidencia.

Dase lectura a un oficio del capitán general de Cataluña, por el que se interesa que el Ayuntamiento proporcione terrenos en los que puedan instruirse les reclutas, amenazando con trasladar el escuadron a otra villa, caso de no ser atendido.

A propuesta del señor Puntas, el alcalde y tenientes de alcalde son los encargados de resolver tal asunto.

El alcalde da cuenta al Consistorio de que la comisión de Hacienda, en su última reunión resolvió se habilitase local, en terrenos cerca del matadero, para depósitos administrativos y